

Herzlichen Dank

Für die vielen Zeichen der Anteilnahme, Freundschaft und Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem lieben

Peter Heiniger

erfahren durften.

Ganz besonders danken wir:

Der Heimleitung und dem Personal im Senevita für die fürsorgliche und liebevolle Betreuung.

Dem Pflegepersonal und den Ärzten im Regionalspital Burgdorf.

Frau Pfarrer Fankhauser für die einfühlsamen und tröstenden Abschiedsworte.

Herrn Geiser für die schöne Orgelmusik.

Frau Bolzli für die wertvolle Mithilfe bei der Organisation sowie für die vielen Beileidskarten und Umarmungen.

Wir danken allen, die Peter in seinem Leben mit Freundschaft begegnet sind und die ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Burgdorf, im Februar 2019

Die Trauerfamilie